
Surnommée la " chasseuse de 
fleurs ", la passion de Nicole 
pour la photographie et les 

fleurs est née pendant la période 
du Covid. « J'ai commencé un peu 
par hasard, suite au confinement, 
lorsque l'un des seuls moyens pour 
sortir était d'aller faire des balades. 
J'ai commencé à faire des photos avec 
mon portable, puis j'ai osé les poster 
sur le réseau social Instagram. J'y ai 
développé une petite communauté, 
très bienveillante, et j'ai même eu des 
retours de professionnels. »

Les clichés que prend Nicole 
montrent les détails des fleurs. 
« Pour moi la photo est un moyen de 
présenter le sujet que l'on a choisi. 
C'est en échangeant avec un photo-
graphe Israélien que je me suis rendue 
compte que je faisais de la macropho-
tographie. »

De sa passion est né également un 
site internet, ainsi que des vidéos 
sur Youtube et Tik Tok. « Quand je 
découvre un domaine, j'aime me 
documenter à ce sujet, approfondir 
mes connaissances. Et tout ce que 
j'ai appris sur les fleurs, j'avais envie 
de le partager avec les autres, d'où 
la création de mon site internet - Ma 
ville fleurie - qui présente mes photos, 
les noms des fleurs, des quiz, etc. Mon 
prochain objectif est la création d'un 

onglet qui recense les événements 
liés aux fleurs. J'aimerais aussi créer 
un groupe Facebook qui rassemble 
les passionnés afin que nous nous 
transmettions en temps réel les villes 
fleuries, les beaux sites à voir. » 

Lorsque Nicole part à la " chasse " aux 
fleurs, tout peut être source d'inspi-
ration. « Il m’arrive parfois, lorsque 
je prends le bus, d'apercevoir par la 
fenêtre de belles fleurs sur la route. 
Et bien je n'hésite pas à descendre 
au prochain arrêt qui suit pour aller 
les photographier, même si ce n’était 
pas la destination de départ (rires). 
Je marche aussi énormément dans la 
ville, à toutes les saisons, pour prendre 
en photos les fleurs municipales, tout 
comme celles des habitants. Les en-
droits que j'aime beaucoup sont l'ave-
nue de la République et le boulevard 
Paul-Langevin. »

Sa passion, Nicole rêve de l'intégrer 
à son travail. « J'ai ma propre entre-
prise. Je réalise des interviews, rédige 
des articles, prends des photos et fais 
des montages vidéos. J'aimerais 
davantage me focaliser sur les fleurs 
afin de valoriser le local, en mettant 
en avant par exemple les missions 
des jardiniers municipaux, expliquer 
le fonctionnement des serres muni-
cipales, le choix des plantes, sensi-
biliser à la nature, tout comme au 

réchauffement climatique » conclut 
la jeune Corpopétrussienne. ■

> LES RÉSEAUX SOCIAUX DE NICOLE
Site : www.mavillefleurie.com
Instagram et Tik Tok : 
@mavillefleurie 

NICOLE BLESSING 

PORTRAIT D'HABITANTE

Peut-être avez-vous déjà croisé Nicole dans les rues de la ville ? Munie de son 
smartphone, cette jeune femme de 32 ans réalise des clichés de fleurs. Aujourd'hui, 
elle nous dévoile les coulisses de sa passion qu'elle cultive avec amour ! 

LES CONSEILS DE NICOLE
EN PHOTOGRAPHIE 
« Il ne faut pas avoir peur de se lancer, même 
avec un smartphone ! Aujourd'hui on peut ré-
aliser de très beaux clichés avec un portable. 
Moi-même c'est ce que j'utilise et j'en ai déjà 
testé plusieurs.

Voici quelques conseils que je donnerais à 
quelqu'un qui débute en photographie. Tout 
d'abord, il faut choisir quelque chose que l'on 
aime bien, un sujet. Si nous prenons l'exemple 
des fleurs, il faut se focaliser sur une en particu-
lière, celle qui nous a tapé dans l'œil. Ensuite, 
on réalise plusieurs clichés, sans se poser trop 
de questions, pour pouvoir s'autocritiquer et 
voir comment on peut s'améliorer. Il ne faut pas 
hésiter à se mettre au plus près de son sujet. 
Pour ma part, je me mets à genoux pour être 
au plus proche de la fleur que j'ai sélection-
née. C'est bien aussi de montrer son travail à 
d'autres personnes pour avoir un avis extérieur. 
Et c'est également intéressant de se fixer des 
exercices pour progresser ! Par exemple, dites-
vous qu'aujourd'hui vous devez photographier 
une fleur de couleur rouge et de profil. » ■ 
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